
Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des LTG 76
e.V. am 11. Mai 2022von 19.30 Uhr bis 20.45 Uhr im Glubheim.

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und
Tagesordnung

Der Versammlungsleiter, Michael Wilgo, begrüßte die 35 anwesenden Mitglieder und
stellte die ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung
fest. Hierzu gab es keine Einwände.

TOP 2 Wahl von { Stimmenzähler

Auf Grund derAnzahl derAnwesenden wurde sich auf einen Stimmenzähler geeinigt.
Fred Wilmschen wurden einstimmig gewählt.

TOP 3 Genehmigung des Protokolls über die ordentliche Mitgliederversammlung vom
23.06.2021

Zu dem Protokoll gab es weder Fragen noch Einwendungen. Es wurde einstimmig
genehmigt.

TOP 4 Bericht des Vorstandes

Michael Wilgo berichtet über die Entwicklung der Mitgliederanzahl. ln der
Pandemiephase hatten wir bereits sehr viele neue Mitglieder aufgenommen (in2A21
21 Erwachsene/70 Kinder bei 30 Austritten) und aktuell beträgt die Anzahl 385
Personen, wovon 87 Kinder/Jugendliche sind. Auch die Anzahl der gemeldeten
Medenmannschaften hat sich auf 19 erhöht. Da sowohl die Mannschaftsspieler (mit 3
festen Plätze) als auch die nicht Mannschaftsspieler*innen Trainingszeiten
beanspruchen, bleiben die freien Spielzeiten unter Berücksichtigung der
Gesamtanzahl der Mitglieder unter Beobachtung, um einen für alle Mitglieder
vernünftigen Spielbetrieb gewährleisten zu können. Als maximale Mitgliederanzahl
sollte 400-420 Aktive gedanklich festgehalten werden.
Die finanzielle Ausstattung des Vereins ist als sehr gesund zu bezeichnen. Dain 2022
keine außergewöhnlichen finanziellen Anschaffungen geplant sind, könnte für die
Zukunft über folgende Projekte nachgedacht werden:
- Alljahresplätze
- Flutlichtanlage
Die Mitglieder sind aufgefordert sich in die Diskussion, sowie die Beschaffung von
lnformationen und Vorschlägen dazu einzubringen.

Gisbert Scheffler bedankte sich bei den Mitgliedern für die gute Umsetzung und das
Verständnis für die Pandemie bedingten Einschränken und zusätzlichen Aufwände
während der beiden letzten Jahre. Wir hatten dadurch, außer den gesetzlichen
Vorschriften, keinerlei Einschränkungen im Spielbetrieb und auch nicht beim
Oktoberfest.

a. Bericht des Technischen Wartes - siehe Bericht im LTC Echo 2022
Hans Peter Goebel bittet die Mitglieder eine Pflanzenpatenschaftzu übernehmen. Es
handelt sich um drei Pflanzfelder (vor dem Heizungsraum am Eingang, am Ende der
Wiese hinter dem Kleinkindsandkasten und vor der Terrasse). lm Rahmen der zu
leistenden Eigenleistungen sollen diese 3 Felder von Unkraut freigehalten werden
und bei Bedarf auch leichte Schneide- und evtl. Pflanzarbeiten durchgeführt werden.
Für diese 3 Felder möchten sich bitte 3 lnteressenten melden.
Ein weiteres Thema ist die Bewässerung der Plälze. Hier ist bedingt durch den
fehlenden Reqen festqestellt worden, dass zu weniq qewässert wird, insbesondere



d ad urch ei nen wesentl ich erhöhten Sa n ieru ngsaufvua nd erfordern.
Weiterhin sollten die leffien Spieler abends auf dem PlaE, nach den Abziehen die
Sprinkleranlage mindestens 1&15 min laufen lassen. Zu beiden Themen werden alle
Mitglieder entsprechen per Email angeschrieben.

b. Bericht des Sportwartes - siehe Bericht im LTC Echo2O22

c. Bericht der Jugendwartin
llona Voigt sucht schon seit längerem für ihre Position eine*n Nachfolger*in. Die
bisherigen Versuche aus dem Eltemkreis jemanden zu rekrutieren verliefen Ieider
ergebnislos. SollG sich niemand finden, so ist die Folge eine Auflösung der
Jugendabteilung, was sicher nicht im Sinne eines Familienvereins sein kann.
Weiterhin fehlt es nach wie vor an Trainern filr den Jugendbereich, auch hier müssen
Anreize ftrr neue Trainer gegeben werden.
Nach der Coronazeit gibt es wieder Veranstaltungen im Jugendbereich, geplant sind
Freizeitveranstaltungen wie Sommercamp, Besuch der Wassersskianlage.

TOP 5 Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer

Matthias Kreusel führte zu där guten finanziellen Ausgangslage des Vereins aus und
es wird zu prLrfen sein inwieweit der noch bestehende SSK Kredit abgebaut werden
kann und soll.
Die Haupt- und Jugendkasse wurden von den Kassenprüfern Stefan Jommersbach
und Marcos Klett geprtlfr. Es wurde eine ordnungsgemäße und richtige
Kassenfirhrung festgestellt. Der Kassenbericht wurde übergeben.
Es gab keine Fragen oder Einwendungen.

TOP 6 Entlastung des Vorstandes

Die Kassenprüfer beantragten die Entlastung des Vorstandes.
Sie wurde einstimmig erteilt.

TOP 7 Wahlen

a. des 2, VorsiEenden
Ohne Gegenkandidaten wurde Gisbert Scheffier firr 2 Jahre bei einer Enthaltung
gewählt.
Die Wahl wurde angenommen.

b. des Sportwartes
Ohne Gegenkandidaten wurde Marc Mtrnch ftrr 2 Jahre einstimmig gewählt.
Die Wah! wurde angenommen.

c. des 2. Kassenprüferc
Ohne Gegenkandidaten wurde Sven Reuter fur 2 Jahre einstimmig gewählt.
Die Wahl wurde angenommen.

d. Bestätigung der Jugendwartin
Dain 2021 keine Wahl stattgefunden hatte, verbleibt llona Voigt bis zur nächsten
Jugendversammlung im Amt. Sie hat derVerlängerung zugestimmt.
Die Bestätigung wurde einstimmig erteilt.

Top 8 Genehmigung des Haushaltes ttlr 2022

Matthias Kreuselfirhrte zu der Planung fur 2022 aus, dass sich durch Corona
bedingte nicht angefallene Ausgaben sich Planungsänderungen in 2022 ergeben
haben.
Da keine höheren lnvestitionen geplant sind, verbleibt es beider sehr positiven
Prognose filr den Haushalt in2022.



ln 2023 stehen neue Verhandlungen hinsichtlich des SSK-Kredites an, es bleibt
daher auch zu prüfen inwieweit zum Jahresende eine Sondertilgung zum Kredit
durchgeführt werden kann und soll.

Der Haushalt wurde ohne Gegenstimme verabschiedet.

TOP I Verschiedenes

MichaelWilgo gab folgende Termine bekannt, die auch teilweise bereits im LTC Echo
aufgeführt sind:

- 01.07 .22
-06.08.22
- 01.-25.09.22
- 01.10.22

05. + 06.06.

Fahrradtour
Sommerfest, das von Rita als Veranstalter durchgeführt wird
Clubmeisterschaften
Oktoberfest

Der Family Cup
Das Schleifchenturnier soll nur ftrr die neuen Mitglieder genutzt werden, womit die
lntegration in den Verein gefördert werden soll.

Es gibt einen neuen lnternetauftritt, der zun:eit noch nicht 100%ig funktioniert, daran
wird noch gearbeitet.

Anträge

wurden nicht gestellt.

Am Ende der Veranstaltung haben verschiedene Mitglieder Vorschläge zu unterschiedlichen
Themen aufgezeigt, deren Umsetzung im Vorstand weiter beraten werden.

Die Versammlung wurde um 20.45 Uhr geschlossen.

,

Schriftführer
§isbert Scheffler


